

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第2号
平成30年5月7日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

授業参観・PTA年次総会・学級懇談会大変お世話になりました

5月2日（水）は、あいにくの雨で足下の悪い中、授業参観・PTA年次総会・学級懇談会に参加いただきまして、誠にありがとうございました。総会では、本年度の学校教育目標について、お話しさせていただきました。

日奈久小学校の目標

郷土日奈久を愛し
豊かな心と
たくましい身体を持ち
夢の実現に向けて
自ら学ぶ子どもの育成

教育目標は「郷土日奈久を愛し、豊かな心とたくましい身体を持ち、夢の実現に向けて自ら学ぶ子どもの育成」（左上図）としています。子ども達には、これを「3つのいっぱい」と、示しました。（下図）具体的には「思いやりがあり仲良く助け合う子ども（笑顔いっぱい）」「自ら進んで学び、考え、行動する子ども（やる気いっぱい）」「ねばり強く心も体もたくましい子ども（元気いっぱい）」（下図）を目指しています。そのために、「一人一人の個性が活かされ、子どもの笑顔が輝く学校」「規律と秩序があり、学習環境が整えられた美しく安全な学校」「地域に信頼され、地域とともにある学校」（下図）を作っていきたいと考えています。



こんな子どもになってほしい

思いやりがあり、仲良く助け合う子ども（えがおいっぱい）

自ら進んで学び、考え、行動する子ども（やる気いっぱい）

ねばり強く心も体もたくましい子ども（げんきいっぱい）

こんな学校にしていきたい

一人一人の個性が活かされ、子どもの笑顔が輝く学校

規律と秩序があり、学習環境が整えられた美しく安全な学校

地域に信頼され、地域とともにある学校

授業参観

授業参観では、たくさんの保護者の方に来ていただき、見守っていただいたおかげで、子ども達も、いつも以上に張り切って授業に参加していたようでした。子ども達のやる気、先生方のやる気に拍手ですね。



（左から）○ぼくを当ててください！（4年）。○お母さん。教えて！（5年）○上手にかけたね。（2年）

ふれあい遊び

「ふれあい遊び」は、異学年での縦割り班での交流を通して、協力して遊ぶ楽しさを実感し、お互いを思いやる気持ちを育むことがねらいです。月に2回、15分間の朝の活動の時間に行います。

5月1日（火）は体育館で、班の顔合わせを行いました。5、6年生がリーダーとなって、各班自について話し合いました。次回からの「ふれあい遊び」楽しみです。



学校評議員会

学校評議員とは、学校・家庭・地域が連携・協力しながら一体となって子どもの健全な成長を担っていくため学校に置かれるもので、学校運営に関し、保護者や地域の意向を把握・反映しながらその協力を得るものです。

5月2日（水）に、学校評議員会を開催しました。また授業参観時に子ども達の授業の様子も見ていただきました。学校評議員さんからは、「日奈久小の子ども達は、あいさつが上手ですよ。」「1年生は、1ヶ月もたっていないのに、静かに授業を受けていましたね。」と、お褒めの言葉を頂きました。

本年度の学校評議員さんは、次の方々です。

- 羽田野 文子さん（主任児童委員）
- 嶋田 欣之助さん（元教育関係者）
- 山田 健二さん（元教育関係者）

よろしくお願ひいたします。